



ACTIVIDADES ACENTUACIÓN

1. Estas frases han perdido las mayúsculas. Escríbelas correctamente.
 - marta nos ha invitado a ver el capítulo de la serie el vecino perdido.
 - tiene una cara muy curiosa: ojos redondos, nariz aguileña.
 - ¡qué bien! ¡hemos ganado el partido de fútbol!
 - marina lleva la leche y los huevos; su hijo abel, la harina y la levadura.

2. Separa en sílabas estas palabras y escribe la sílaba tónica:

	Separación sílabas	Sílaba tónica
género		
chiquita		
solamente		
tenía		
entendió		
zoológico		
Horacio		
fue		
voy		
remedios		
también		
madrugada		
propia		
papelera		



3. Clasifica las palabras anteriores según el número de sílabas:

monosílabas	bisílabas	trisílabas	Polisílabas

4. Clasifícalas ahora según sean agudas, llanas o esdrújulas.

agudas	llanas	esdrújulas

5. Vuelve a escribir estas palabras y acentúalas cuando sea necesario:

Cafe – camorra – halcon – solido – marmol – pajaro – cesped – compas – ventilador – calcetines – autobus – estacion – huracan – Esteban



6. Separa y escribe la sílaba tónica de las palabras siguientes:

	Separación sílabas	Sílaba tónica
escurridizo		
casilla		
saco		
papel		
musical		
escúchame		
compró		
clave		

7. Clasifica las palabras del ejercicio anterior según sean agudas, llanas o esdrújulas.

agudas	llanas	esdrújulas



8. Lee el texto y escribe debajo las palabras que deberían llevar acento.

Despues de destruir y saquear Troya, Odiseo embarco junto con sus compañeros para regresar a su patria, Itaca, una isla de la costa este de Grecia. Iban en doce naves bien provistas de velas y remos.

Al hacerse a la mar, comenzó a soplar un viento muy fuerte, que empujo las naves hacia el norte.

Así llegaron al país de los cíclones, que estaba situado en la costa sur de Tracia, entre lo que hoy es el norte de Grecia y Turquía.

Durante los diez años que duro el asedio de Troya, los cíclones se habían aliado con los troyanos para defenderla de los ataques de los griegos.

Odiseo y sus compañeros sabían que los cíclones eran sus enemigos. Desembarcaron en la costa y atacaron la ciudad más próxima, Ismario. Sus habitantes tuvieron que huir o morir defendiendo sus bienes.